

落合小6年生

# 議会傍聴に行つてもよしでした！

…私たち議員もドキドキです。

落合小学校の6年生8名が12月定例会一般質問を傍聴、その感想をお寄せいただきました。

議会だより No.116  
平成23年2月1日



植松議会事務局長と「議会のしくみ」を勉強

ぼくたちは、修学旅行で国会の勉強をしていて、町議会の事務局長さんが学校まで来て話をしてくれました。そこで、「議会見学をしに来てもいいですよ」と紹介してくれたので、ぼくたちは、行くことにしました。

役場で議場に入る前、初めて見る議会で、緊張と楽しみでいっぱいでした。中へ入つて議場のいすに座つて待つていると、とても静かで、学校とは違いました。会議が始まりました。さつきまで少し話し声が聞こえた議場が、議長さんの一言でとても静かになりました。議員のみなさんは、質問している名取さんの話を集中して聞いていました。会議では、地デジのことやパノラマのことなどを話し合っていました。議員のみなさんが、ぼくたちが住んでいる町のことを真剣に話し合つてくれていて、「ありがたいな。」と思いました。

役場を出て外で待つている時、「まだ、議員のみなさんは、がんばって話し合いをしているのだな。」と感心しました。これからも議員のみなさんは、がんばってほしいです。

（有賀光希）  
する議員さんは、自分の意見をわかつてもらいたいと、画用紙などを使って主張していました。

そして、町長さんも議員さんも町をよくするためにがんばっているので、ありがとうございました。

（五味仁）  
ぼくたちは、修学旅行で国会の勉強をしていて、町議会の事務局長さんが学校まで来て話をしてくれました。そこで、「議会見学をしに来てもいいですよ」と紹介してくれたので、ぼくたちは、行くことにしました。

（五味めぐみ）  
私たちは、事務局長さんに学校で話しかけていました。

（五味裕也）  
私たちもドキドキです。

（五味仁）  
私たちは、事務局長さんに学校で話しかけていました。

（五味めぐみ）  
私たちもドキドキです。

（五味裕也）  
私たちもドキドキです。

（五味仁）  
私たちもドキドキです。

（五味めぐみ）  
私たちもドキドキです。

（五味裕也）